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Verbale n° 10/2018 

della Commissione Paritetica 

 
SEDUTA DEL GIORNO 29.11.2018 

 
Il giorno 29 novembre 2018, alle ore 14,00, si è riunita a Valenzano, presso la Sala Riunioni 
del Dipartimento di Medicina Veterinaria, a seguito di regolare convocazione, la 
Commissione Paritetica del Dipartimento di Medicina Veterinaria per discutere e deliberare 
il seguente ordine del giorno: 
 

 
I. Comunicazioni; 
II. Discussione e approvazione bozza RACPDS 2018; 
III. Avvio discussione Regolamento Tesi di laurea; 
IV. Riconoscimento e attribuzione CFU liberi per giornate di studio e 

convegni; 
V. Varie, eventuali, sopravvenute, urgenti. 

 
 

I componenti della Commissione Paritetica, giustificati o assenti, sono quelli di 
seguito riportati: 

Cognome e Nome 
Presente Assente 

Assente 
giustificato 

DOCENTI    

DE PALO Pasquale (Coordinatore) X   
VALASTRO Carmela  (Segretario Verbalizzante)   X 
OTRANTO Domenico   X 
BOZZO Giancarlo X   
    

STUDENTI    
ALFANO Calogero X   

ANDRIULO Olga Maria X   

CARBONARA Marielisa X   
GIACOVELLI Vito X   

 

 
Prendono parte come uditori: 

 La sig.ra COLAIANNI Francesca, Manager Didattico del Dipartimento di Medicina 
Veterinaria; 

 Il prof. DI BELLO Antonio V.F., Presidente in carica dal 15 dicembre CdL Medicina 
Veterinaria - LM42; 

 La Prof.ssa ELIA Gabriella, Presidente CdL Igiene e sicurezza degli alimenti di origine 
animale – LM86; 
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 La Prof.ssa CORRENTE Marialaura, Presidente in carica dal 15 dicembre CdL Scienze 
animali – L38; 

 Il Prof. STAFFIERI Francesco, Dipartimento delle emergenze e trapianti d’organo 
(DETO); 

 La Prof.ssa GRECO Grazia, Delegato Erasmus di Dipartimento. 
 

 

 
 

I. COMUNICAZIONI  
 
 
Il Direttore comunica alla Commissione: 
 
 INTERNAZIONALIZZAZIONE 
Il Coordinatore chiede alla Commissione di consentire alla prof.ssa Greco, delegata 
Erasmus e Internazionalizzazione di Dipartimento, invitata a partecipare all’incontro odierno, 
di intervenire a riguardo, vista l’importanza della tematica ai fini degli indicatori per il CdL 
LM42. La prof.ssa Greco illustra il processo di Internazionalizzazione promosso dal 
Dipartimento, precisando che i risultati sono senza dubbio positivi, grazie anche ad una 
informazione abbastanza diffusa, con indicazioni sul sito del Dipartimento aggiornate 
periodicamente. Grande lacuna è la mancanza di una versione in lingua inglese sul sito web 
per gli studenti incoming. Si ritiene comunque necessario individuare ulteriori azioni per 
migliorare, ed eventualmente stimolare gli studenti anche degli altri CdS, promuovendo, ad 
esempio, un “Erasmus day” in cui illustrare agli studenti dei vari CdS il programma, con 
eventuale ausilio di supporti informatici. 
 
 

II.  DISCUSSIONE E APPROVAZIONE BOZZA RACPDS 2018 
 
Il prof. De Palo comunica che è necessario inviare al PQA la bozza della RACPDS 2018 
per il processo di revisione, al fine di completarla entro il 31.12.2018. 
Presa visione dei vari suggerimenti apportati dai componenti la commissione nei vari quadri, 
il coordinatore precisa che il quadro F richiede “Ulteriori proposte di miglioramento” che 
potrebbero essere identificate nelle seguenti azioni: 

- promuovere una consultazione continua ed assidua dei professionisti degli organi 
territoriali; 

- in occasione degli Esami di Stato promuovere degli incontri con il Presidente della 
commissione prima per approfondire le tematiche inerenti gli esami e dopo per 
valutarne i risultati; 

- organizzare eventi o altre attività, prevedendo nel calendario delle lezioni delle 
apposite giornate libere durante i vari bimestri o semestri. 

La C.P. approva la bozza della RACPDS 2018 da inviare al PQA. 
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III. AVVIO DISCUSSIONE REGOLAMENTO TESI DI LAUREA 
 
Il Coordinatore apre la discussione del punto all’OdG precisando che il Regolamento 
attualmente in vigore (approvato nella CP del 06.12.2016) riguarda esclusivamente il CdS 
in Medicina Veterinaria, pertanto ritiene indispensabile procedere nella revisione 
considerando anche gli altri corsi di laurea del Dipartimento. 
La proposta fondamentale è quella di inserire la “tesi descrittiva”, oltre quella sperimentale 
o compilativa previste. 
Interviene il prof. Di Bello chiedendo di modificare le attuali modalità di consegna tesi, 
superando la consegna dei CD per relatore, controrelatore e U.O. didattica, proponendo di 
inviare la tesi in formato PDF al Coordinatore del CdS, con scadenza coincidente quella d 
consegna tesi cartacea in Segreteria Studenti, il quale la inoltrerà ai rispettivi relatori e 
controrelatori. Questo per snellire la procedura ed attuare una vera e propria 
dematerializzazione. Tale procedura potrà essere applicata dalla prima seduta di laurea 
utile del nuovo anno. 
Dopo una breve discussione relativa ai vari articoli del Regolamento, si rinvia la discussione 
ad una prossima riunione di CP.  
Il Coordinatore, inoltre, riferisce alla CP che i professori Staffieri e Paradies hanno richiesto 
formalmente l’adeguamento del modello di richiesta tesi di laurea, relativamente alla 
approvazione del progetto di tesi, lì dove risulti necessario, da parte di un Comitato Etico, 
che non sia esclusivamente del DiMeV, bensì di un Comitato Etico per la Sperimentazione 
Animale (CESA) del Dipartimento di afferenza del docente relatore. 
La Commissione Paritetica approva di modificare la modulistica relativamente a quanto 
proposto. 
Inoltre il prof. Staffieri chiede che venga trasmesso ai docenti relatori di tesi, la modulistica 
protocollata in arrivo presso il DiMeV. 
La sig.ra Colaianni, in qualità di responsabile della U.O. Didattica e Servizi agli Studenti, 
propone di inviare tramite posta elettronica le richieste tesi che sono trasmesse tramite 
Protocollo informatico al docente relatore. 
La CP approva. 
 

IV. RICONOSCIMENTO E ATTRIBUZIONE CFU LIBERI PER GIORNATE DI 
STUDIO E CONVEGNI 

 
Il Coordinatore informa la commissione che sono pervenute alcune richieste di 
riconoscimento e attribuzione crediti liberi per i seguenti convegni. 

- “Educare e riabilitare con gli animali” presso Hotel Rondò il giorno 30 novembre 2018 
(ore 9-18) – Richiesta prof. Angelo Quaranta: attribuzione 0,5 CFU; 

- “GENP 2018 (Green extraction of natural products) tenutosi a Bari nei giorni 12-13 
novembre 2018 – Richiesta prof.ssa Gabriella Elia: attribuzione 0,5 CFU a giornata. 

 
V. VARIE, EVENTUALI, SOPRAVVENUTE, URGENTI  

 
- Richiesta Rappresentanti Associazione Universitaria New Team di assenza 

giustificata ai consiglieri di Dipartimento per la partecipazione alla “Giornata della 
trasparenza” organizzata presso l’Ateneo in data 6 dicembre 2018.  
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La Commissione approva la richiesta, limitatamente ai rappresentanti e con attestato di 
frequenza firmato da un amministratore del corso e con impegno a diffondere l’informazione 
alla popolazione studentesca. 

- Lettere di richiesta chiarimenti riduzione carico didattico professori Luisa Valentini e 
Mario Cinone. 
Dopo breve discussione relativamente alla distribuzione dei CFU nell’ambito del SSD 
VET/10 il Coordinatore propone di inviare una lettera di risposta nella quale si indichi 
la cronistoria di quanto accaduto. 

 
Non essendoci altri argomenti da discutere, alle 12,00 il Coordinatore dichiara chiusa la 
seduta. 
 
       Il Segretario           Il Coordinatore 
Prof. Giancarlo Bozzo     Prof. Pasquale De Palo 


